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本报讯 昨天，邓家佳工作室
发文宣布演员邓家佳已经与圈外
老公于岩和平分手，结束婚姻关
系，“虽然结局让人遗憾，但感谢
曾经相伴”。

2014年 11月，在《爱情公寓》
里扮演“唐悠悠”的演员邓家佳与
交往十年的于岩在澳洲举办婚
礼。邓家佳在微博分享浪漫婚纱
照，并表示“相爱十年，感谢你陪
我走向人生新阶段”。随后网曝
二人早已在 2009 年领证。2016
年邓家佳曾因清空微博引发婚变
传闻，但在某剧发布会上，邓家佳
曾回应“我没有退出娱乐圈，感情
生活也很正常”。2017年 12月，
有网友遇到夫妻二人曾挽手约
会，也力破谣言。 （张赫）

“感谢曾经相伴”

邓家佳宣布离婚

本报讯 1月 17日，记者从权
威渠道获悉，有关王宝强的离婚
案司法程序全部终结，离婚最后
一项的财产分割协议双方也签字
生效并开始执行。

知情人向记者透露，由于审
理中涉及马蓉在婚姻内的过错，
夫妻二人共同财产近两个亿的分
割对王宝强有所倾斜，“他获得了
应有的财产”。律师表示，这个一
度沸沸扬扬的官司，终于划上了

“终止符”。
知情人告诉记者，此次协议

分割的双方财产涉及股权、房产、
车、海外的房子等资产，总值近两
亿元。正是因为离婚官司中认定
了马蓉在婚姻中的过错，给王宝
强造成了精神损害，在财产分割
中被法院认为应该给予补偿。

目前，财产分割经朝阳法院
调解结束，两人已在财产分割协
议上签字，协议生效，正在执行阶
段。“涉及的夫妻二人房产中只有
一处在王宝强名下，其他都在马
蓉及其父母名下，所以现在也在
配合王宝强做产权变更。”接近王
宝强的人告诉记者。 （综合）

王宝强马蓉
两亿财产分清
宝宝多分了一点

本报讯 近日，有网友曝光了
一组香港男演员向佐和台湾艺人
郭碧婷手牵手的照片，疑似恋情
曝光。记者第一时间向向佐本人
求证，向佐先是发了一个“偷笑”
的表情，之后对于“恭喜”“一定要
幸福”的祝福，他开心地回复道

“谢谢，谢谢”。
记者询问向佐是否会对恋情

做进一步回复，他表示暂时不
会。随后，记者向郭碧婷团队求
证，但对方暂未回复。

据悉，向佐和郭碧婷因为共
同参加综艺《最美的时光》而相
识。在节目录制过程中，曾爆出
向佐和冯小刚电影中的一个女配
角在谈恋爱的传言，但向佐妈妈
却在节目中为儿子澄清说此人只
是合作伙伴。之后向佐妈妈还幽
默表示网友觉得郭碧婷和向佐更
合适。 （周慧晓婉）

“谢谢大家祝福”

向佐大方承认
与郭碧婷恋情

谈“刷屏”：
佩奇本身自带流量 想传递快乐

记者：拍摄短片用时多久？
张大鹏：两天。取景在河北怀来县张家口

附近，选择这里主要是觉得地貌还挺有意思的，
离北京也很近，开车一个多小时就到了。

记者：很多人说，这条短片戳中泪点。
张大鹏：我觉得可能是佩奇的原因，本来佩

奇的热度就很高。能有这么多人喜欢我也挺意
外的，拍过的其他广告也有刷屏的，但没有刷成
这样。也有戳中很多人不能回家的泪点。

记者：这是一条广告片吗？
张大鹏：不太准确，其实这个真人动画结合

的电影也是我拍的，我是导演。所以其实我是
为自己的电影拍了一个宣发的视频。因为中国
移动和这个佩奇（电影）是一个合作的关系，所
以可能会有些植入在里面。

记者：短片和正片有什么区别吗？
张大鹏：短片是我们团队重新拍摄的，短片

里面唯一和正片有重合的地方就是最后一家人
一起看电影的画面。其实短片和正片所表达的
核心价值观是一样的，就是温暖、团聚。但风格
是不一样的，短片可能更现实主义一点，因为希
望大人小孩都能看，正片是儿童片，有些歌舞，
表达也更加简单。

记者：你认为短片“爆火”的原因是？
张大鹏：我觉得是佩奇这个点自带流量。可

能我也拍得不错，也可能是风格原因，还有就是
我们平时拍广告的年头长了，累积了些经验。

谈拍摄：
北电美术系毕业 系广告片导演

记者：你这些年有哪些职业经历？
张大鹏：我一直是拍广告比较多，都是我个

人拍的，也没有工作室和公司。我 2007年从北
电美术系毕业，毕业后主要是做广告片的导演，
北京人。这也是我的首部长片。

记者：拍摄这支短片的初衷是什么？
张大鹏：其实也是大家在一起商量，怎么样

才能更有意思，所以才想到要拍摄短片。我春
节也会和我的朋友一起拍很多回家过年的故
事，而且我也经常去农村拍戏，有时候就会做一
些假设：农村很多年轻人都外出工作，剩下老年
人自己在家，有些老人玩手机玩得很溜，就像短
片里的一样都会看直播；有的老人就很固执，不
愿意使用智能手机，所以如果他想得到佩奇这
个信息，这个过程可能比较有意思。

其实价值观挺简单的，就是老人对孩子隔辈
的爱。虽然他很固执不愿意使用智能手机，对于
现在信息的沟通不太掌握，但他用自己的笨办法
也把这个事情做出来了。同时在城里的家人对
这样老人的关爱也是忽略的吧，形成了一个挺
现实主义的东西，也没有要特殊强调的东西。

记者：片中演员都不是职业演员吗？
张大鹏：我们整个团队就大几十人吧，也是

专业团队。演员都是素人（非职业演员），都是
从乡里找的，就是在那里看一看聊一聊，觉得不
紧张就采用了。关于主角爷爷的表演，其实他
本来就不是特别紧张，而且纪录片和广告不一
样，广告是职业的嘛，必须前期比较充足，但纪
录片本身就是比较放松的，在现场就跟他沟通
一下我想要他怎么说，他照做就可以了。

记者：爷爷做的“佩奇”是如何设计出来的？
张大鹏：那个本来是个鼓风机，做饭时吹灶，

家家都有。之前有个梗就是佩奇像吹风机嘛。

谈内容：
“动画片导演不是我的职业规划”

记者：有评价说，短片是“艺术和商业的完
美结合”。

张大鹏：我没太想过这个问题，因为我常年
拍广告，本身就挺商业的，但是作为一个电影学
院毕业的学生，我私下里还是崇尚做电影的，所
以可能就把两者结合了。

记者：也有声音说，“演的不是中国故事，在
消费贫穷”？

张大鹏：实际上这是个正经的中国故事，主
要的核心也是中国家庭。佩奇动画片的内容也
是专门为中国定制的，比如中国青年、中国熊猫
什么的，完全是一个中国片。我不认为农村有
什么不好的，这都是相对的，农村生活会更简单
纯净，大城市也没什么好的。我们想体现的就
是城市的人的信息沟通，农村的老大爷没有信
息沟通，并不是说谁好谁不好，最大的问题就
是，第一他很爱他的孙子，第二就是他很孤独，
其实这是两个问题，并不是去“消费农村”。

记者：为何将佩奇“嫁接”到中国故事上？
张大鹏：其实是制片人来问我想不想做这

个，因为他们已经把这个电影谈下来了。我们
俩的小孩年纪都很小，是佩奇的铁粉。我的目
的真的很简单：就是为孩子拍的。因为它不是
我的职业规划，我也不是一个动画片导演，你看
我以往的作品也没有这种类型的东西。

记者：片子有哪些优点和不足？
张大鹏：我也不知道有什么优点和不足，因

为我交片也必须是我满意的东西。我觉得还是
因为佩奇的热度在这儿，我只是正常发挥而已。
我也没觉得有什么遗憾，因为我的拍片风格比较
严谨，剧本上有的、我想要的，我都拍出来了。

记者：预告片这么火，会有压力吗？
张大鹏：我觉得大家应该都是宽容的吧，大

家看完短片应该就能了解我们的团队是很专业
的。但正片我们是做的儿童片，并没有像网友
说的有社会人的属性。我们做这个片子也是因
为家里小孩是佩奇的铁粉，这个电影的定位是
合家欢，大人小孩老人都能看，所以这个要求就
会更简单和漂亮，融入了很多轻松的歌舞，但核
心主题还是和短片一样的。 （李一凡 罗婧仪）

《啥是佩奇》导演张大鹏：

这是个正经的中国故事

5 分 40 秒的
贺岁短片《啥是佩
奇》，成为 2019年
第一个朋友圈“爆
款”。昨天，短片
导演张大鹏接受
新京报 APP 独家
专访，就作品刷屏
后的感受、拍摄相
关情况及网友疑
问一一作出回应。

张大鹏说，自
己是拍摄广告片
出身，刷屏的短片
是电影版的预告
片，“短片不是从
正片中剪辑的”，
而是重新进行拍
摄，参演人员都不
是职业演员。而
对于网上关于其
消费贫穷、消费农
村的质疑，张大鹏
也予以否认，并
称“ 都 是 相 对
的”。
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